

学び つながり 切り拓く

岳景

大勢の方に見ていただきありがとうございます。2学期も毎日更新して八広地域のようすを紹介していきます。

帯広市立八千代中学校

学校だより

令和5年8月30日(水) No.8

校長 嘉藤 貴充



祝

帯広市中体連秋季ソフトテニス大会 (8月26・27日)

男子団体 **優勝** (荒尾・石橋・猪股・長尾・松田)

男子個人 **優勝** 猪股・石橋組 **準優勝** 長尾・荒尾組

女子個人 **優勝** 吉田・安田組

前後際断 (ぜんごさいだん)

今、自分にできることは何だろう。
やってしまったプレーのミスで「後悔」しても仕方がない。
どうなるかわからない試合結果を「心配」しても仕方がない。

自分が、
今、
ここで、できることに集中しなさい という意味の禅語です。

あなたにできることは、過去にはなく、未来にもなく、今できることだけです。

テニスの試合を見ていると、本番は自分の身体を制御する心のスポーツであることがよくわかります。2時間の部活動の練習は主に身体が対象ですが、心の練習は24時間できます。疲れているけどお風呂に入って後悔する人はいない。疲れているけど、宿題に取り組んで後悔する人はいないというお話をしました。顧問の先生が日常生活が大事というのはこういうことですね。

さあ、ここからまた部活動の1年が始まります。おごらず、くさらず、寸寸着着、自分を磨いていってください。



← 〈八広地域 PTA 合同校区内巡視〉

7月20日(木)、広野小PTA・八千代中PTAが合同で校区内の巡視をしました。自家用車に分乗して、広い校区の安全マップの確認です。やはり熊の話ができます。時節がらお忙しい中のご協力に感謝申し上げます。



テニス表彰式後の撮影会のようす。大会関係者、水分・補食・送迎を支えるくれる保護者の姿。報道には載らない一場面です。↑

◆4年ぶりっ！ 八広盆踊り◆

広野市街の担い手センター前広場で4年ぶりに盆踊りが開催されました。文字通りの老若男女が集まりました。子ども部門の踊り、大人の仮装部門の踊り、出店あり、抽選会あり、演歌歌手の登場あり。広野小の児童による、よさこいも披露されました。八広地域には居住していない親戚の小さな子供もたくさんいたようです。

会場を駆けまわる子どもの姿から希望と元気をもらいました。広野小と八千代中の教員も広野市街町内会として仮装盆踊りに参加しました。八広地域の皆様と楽しい夏の夜のひと時を過ごすことができました。



広野小地区生涯学習推進委員会 【バス学習】

8月19日（土）広野小・八千代中の児童生徒と地域の方も含めて計34名でバス学習を実施しました。

スタートは広野小。札内のコミュニティー・プラザへ向けて帯広市が手配したバスで移動しました。ナルセ養蜂の成瀬さんから二ホンミツバチの説明を聞いて、貴重な蜜蝋から蜜蝋キャンドルを一人一人製作しました。その後はレストランふじもりでカレーライスを頂戴し、最後は仁田牧場でこれまた一人一人ピザをつくりました。

◆今後の予定◆

- 8月30日（水）2学年学カテスト
- 8月31日（木）3学年バス学習
- 9月 1日（金）八千代中学校開校記念日
- 9月 4日（月）生徒会常任委員会
- 9月 5日（火）選挙管理委員会
- 9月 6日（水）帯教研 3時間授業 給食あり
- 9月 9日（土）全十勝ソフトテニス秋季大会個人戦
- 9月10日（日）全十勝ソフトテニス秋季大会団体戦
- 9月11日（月）職員会議 5時間授業
- 9月18日（月）敬老の日
- 9月21日（木）生徒会役員選挙
- 9月30日（土）八千代中文化祭
- 10月 2日（月）振休
- 10月 3日（火）生徒会常任委員会
- 10月 4日（水）各学級議案書審議
- 10月 6日（金）通知表発行日
- 10月 7日（土）ソフトテニスインドア1次予選
- 10月 9日（月）スポーツの日

溶かした蜜蝋の中に一人一人が紐を垂らしてキャンドルをつくります。その手間のかかること。時間がかかること。ですが、「軽薄短小」ばかり求められる時代だからこそ、その手間を大事にしたのです。→



←ピザが焼けるまでの時間。電池で動くおもちゃのない空間で子どもたちは遊びます。ヤギが草をむしり、食む音が聞こえました。ハンモックがあればいつまでも遊べます。満天の星をみるための見晴台に上れば、『フィールド オブ ドリームズ』の世界です。